

Contact: Miguel Ceballos

Mauricio Galvez

Alfa Romeo Sauber F1 felicita a Charles Leclerc y anuncia la llegada de Kimi Räikkönen

- Alfa Romeo Sauber F1 felicita a Charles Leclerc por su extraordinario paso a la Escudería Ferrari en 2019
- Alfa Romeo Sauber F1 hace oficial la llegada de Kimi Räikkönen a partir de 2019, quien ha firmado por las próximas dos temporadas con el equipo suizo

September 11, 2018, Ciudad de México - El equipo Alfa Romeo Sauber F1 felicita a Charles Leclerc por su extraordinario paso a la Escudería Ferrari en 2019 y le desea lo mejor para su futuro en este deporte. Durante su primera temporada en Formula 1, el piloto monegasco de veinte años ha dado al equipo grandes satisfacciones. Juntos seguirán trabajando para progresar durante la última parte de la temporada.

A su vez, el equipo Alfa Romeo Sauber F1 hace oficial la llegada de Kimi Räikkönen a partir de 2019. El Campeón del Mundo de Formula 1 en 2007 ha firmado por las próximas dos temporadas con el equipo suizo. En su carrera, Kimi Räikkönen ha conseguido 20 Grandes Premios y 100 podios hasta la fecha, convirtiéndose en uno de los pilotos más premiados en la historia de la categoría. El equipo Alfa Romeo Sauber espera la llegada del piloto finlandés, con quien el equipo comparte el objetivo común de lograr resultados ambiciosos.

"Ha sido un gran placer apoyar a Charles Leclerc en su año de novato en la Fórmula Uno. Desde su llegada, ha dado al equipo gran motivación y satisfacción. Hemos mejorado constantemente y vamos a trabajar duro hasta el final de esta temporada para lograr los mejores resultados posibles juntos. Conocemos bien el talento de Charles y confiamos que tendrá un futuro brillante. Lo seguiremos de cerca y le deseamos lo mejor en su camino.", señaló Frédéric Vasseur, CEO de Sauber Motorsport y Jefe de Equipo de Alfa Romeo Sauber F1.

"Contratar a Kimi Räikkönen como nuestro piloto representa un pilar importante de este proyecto, y nos acerca a nuestro objetivo de lograr un progreso significativo como equipo en el futuro cercano. El indudable talento de Kimi y su inmensa experiencia en la Fórmula Uno no solo contribuirán al desarrollo de nuestro vehículo, sino que también acelerará el crecimiento y desarrollo de nuestro equipo en conjunto. Juntos, comenzaremos la temporada 2019 con una base sólida, impulsada por la determinación de luchar por resultados que cuentan.", concluyó Vasseur.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>